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ᢝ أرᗖاح قامكو 

ᡧᣚسجّل صا
ُ
ᘻ ةᗫᖔال قطري مليون  768بواقع قᗫعن السنة ر ᢝ

ᡧᣚ ةᘭ31المنته  
 ᢔᣂسمᛒ2025د 

ᢝ من عام  ب يوᢝᣔ مجلس الإدارة 
ᡧᣍة عن النصف الثاᘌاح نقدᗖــــع أرᗫال قطري للسهم الواحد؛  0.057 بواقع 2025توزᗫلغ رᘘلي  ᢝᣠإجما

 التوزᗫعات 
ً
ᢾام᛿ ال قطري للسهم  0.100عن العامᗫتهالواحد. و  رᙫسᙏ عات ماᗫاح المحققة   ٪73 تمثل هذە التوزᗖالأر ᢝ

ᡧᣚمن صا
  .  2025 للعام

   كة  حصة ᡫᣃ  ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄة  ارتفعت  «قامكو» من إيرادات المᘘأساس سنوي، لتصل    ٪8ب س ᣢع
 ᣠال قطري  3.5إᗫار رᘭمل ᢝ

ᡧᣚ ةᘭ31عن السنة المنته   ᢔᣂسمᛒ2025د . 

   كة ᡫᣃ  «ل  سجلت  «قامكوᘘاح قᗖحصتها من الأر ᢝ
ᡧᣚ ادةᗫساب  زᙬائب والاستهلاكاح ᡧᣆالفوائد وال 

ك ب سᘘة   ᡨᣂوع المش ᡫᣄ15والإهلاك من الم  ᣠار    1.3٪ لتصل إᘭال قطريملᗫر   ᢝ
ᡧᣚ ةᘭعن السنة المنته

31    ᢔᣂسمᛒل  2025دᘘق الأرᗖاح  هامش   ᢝ
ᡧᣚ بتحسن  مصحᗖᖔة  ائب احᙬساب  ،  ᡧᣆوال الفوائد 

ᢝ العام السابق %35مقارنة ب سᘘة ٪ 37والإهلاك ليᘘلغ  والاستهلاك
ᡧᣚ. 

 قدرە أرᗖاح   ᢝ
ᡧᣚصا سجّلت  قامكو  كة  ᡫᣃ  768  ᢝ

ᡧᣚ المنتهᘭة  المالᘭة  السنة  عن  قطري  رᗫال   31مليون 
 ᢔᣂسمᛒة2025دᘘنمو᠍ا ب س 

ً
 .ᗷالعام السابقمقارنة  ٪25 ، محققة

 ᣢلغ    العائد عᗷ ال قطري    0.138السهمᗫر  ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة المنتهᘭ31عن السنة المال    ᢔᣂسمᛒمرتفعة  ،  2025د

ᢝ  0.110من 
ᡧᣚ ال قطريᗫة المماثلة من العام ر ᡨᣂالف ᢝ

ᡧᣔالما . 

   خلال الألمنيوم  ᢝ  أسعار 
ᡧᣚ المنتهᘭة  المالᘭة  أساس    2025دᛒسمᢔᣂ    31السنة   ᣢع تحسن᠍ا  شهدت 

 .مواتᘭة السوقسنوي، مدعومة ᗷظروف 

 «كة «قامكو ᡫᣄل ᢝᣤد النقدي الختاᘭك،  الرص ᡨᣂوع المش ᡫᣄالم ᢝ
ᡧᣚ كة من النقد ᡫᣄذلك حصة ال ᢝ

ᡧᣚ ماᗷ ،  
ᢝ   ملᘭار رᗫال قطري  ᗷ1.9لغ  

ᡧᣚ31    ᢔᣂسمᛒقوة  2025د ᣢدلالة واضحة ع ᢝ
ᡧᣚ ،  ة والمتانة  السيولةᘭالمال

ᢝ يتمتع بها  ᡨᣎكةال ᡫᣄلل ᢝᣠالمركز الما.  

كة قطر لصناعة    : 2026يناير    29  –الدوحة، قطر   ᡫᣃ اختصار    ش.م.ق.عالألومنيوم  أعلنتᗷ لها كة»؛ (وᚱشار  ᡫᣄقامكو» أو «ال»
  ᢝ
ᡧᣚ بورصة قطر ورمزها  :QAMC  ،(  لغᘘة لحصة ت᜻كة قطر للألمنيوم%  50المال ᡫᣃ ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄالم ᢝ

ᡧᣚ   ) قطلوم»)، عن تحقيق»
ᢝ رᗖــح  

ᡧᣚال قطري  768قدرە صاᗫمليون ر ᢝ
ᡧᣚ ᢝ

ᡧᣚ ةᘭ31السنة المنته  ᢔᣂسمᛒما سجل ، 2015دᘭف ᣢال  0.138السهم الواحد  العائد عᗫر
 .قطري

ᢝ    وتعلᘭقا᠍ 
ᡧᣚ ةᘭة المنتهᘭللسنة المال ᢝᣢᘭشغᙬوال ᢝᣠالأداء الما ᣢ31ع    ᢔᣂسمᛒس  2025دᛳرئ ، ᢝ ᢔᣎد الرحمن أحمد الشيᘘد عᘭح السᣅّ ،

  :ᢿًكة (قامكو)، قائ ᡫᣃ مجلس إدارة  

كة قامكو خلال عام  حقق  "لقد   ᡫᣄك ل ᡨᣂوع المش ᡫᣄذ    2025المᘭالتنف ᢝ
ᡧᣚ الدقةᗷ سمᘻا᠍ اᘭثنائᙬذلك نتائج  والأداء القويأداءً اسᗷ ᠍متجاوزا ،

ᢝ العام   ᡧᣔالما  ᣢكون هذا الإنجاز شاهدا᠍ عᘭات. نموذج أعمالنا ومرونته وقدرته الراسخة  قوة  ، ل ᢕᣂف مع المتغᘭالتك ᣢوقد انصبّ    ع
، وتعᗫᖂز كفاءة الإنفاق، ورفع مستᗫᖔات الجاهᗫᖂة والمرونة الᙬشغᘭلᘭة، ᗷالتوازي  ᢝᣢᘭشغᙬال ᡧ ّ ᢕᣂترسيخ دعائم التم ᣢنا طوال العام ع ᡧ ᢕᣂترك  

ام الصارم ᗷأعᣢ معايᢕᣂ السلامة والاستدامة.  ᡧ ᡨᣂل نهج᠍ا    مع الالᗷ ،اᘭ᠍ار᠍ا مرحلᘭكن خᘌ ئة لمᚏادئ الصحة والسلامة والبᘘمᗷ تᗷتمسّكنا الثا
من ك  ᡨᣂالمش وعنا  ᡫᣄم  ᡧ ᢕᣌتمك  ᢝ

ᡧᣚ أسهم  راسخ᠍ا،  والمسؤولᘭة    مؤسسᘭ᠍ا  البᚏئة  وحماᘌة  الصحة  مجالات   ᢝ
ᡧᣚ ᗷأهدافه  المستمر  الوفاء 

  الاجتماعᘭة. 
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  ᣢوع ᢝᣠد الماᘭالصع  ،  ᢝ
ᡧᣚ ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄذ نجح المᘭث    تنفᘭة جزء من الديون   جرىخطته المقررة لسداد القروض خلال العام؛ حᗫᖔسᘻ

ّ لنهجنا القائم عᣢ الانضᘘاط الماᢝᣠ  وهو ما أفᡧᣕ إᣠ  القائمة،   ᢝᣢدٌ جᘭهو تجس ᠐ة. إن هذا الإنجاز لᘭد المديونᘭرص ᢝᣠالصارم خفض إجما  ،
ᡧ المركز الماᢝᣠ  والحᜓمة الᘘالغة  ، قᗫᖔة عᣢ تولᘭد تدفقات نقدᘌة  الفائقةوالقدرة  ᢕᣌتحص ᢝ

ᡧᣚ ص رأس المال؛ الأمر الذي أسهمᘭتخص ᢝ
ᡧᣚ

وع وتعᗫᖂز صلابته.   ᡫᣄللم  

  ، ᢝᣠالما النجاح  هذا  مع  والوفاء  وᗖالتوازي  والاجتماعᘭة  البᚏئᘭة  مᘘادراته  تعᗫᖂز  وع  ᡫᣄالم واصل  حᘭث  بوصلتَنا؛  الاستدامةُ  ظل᠓ت 
ᢝ عام  ᗷمستهدفاته الشاملة

ᡧᣚ ل. إن ما تحقق من تقدمᗫᖔالمدى الط ᣢالصمود والتطور ع ᣢمما عزز من مرونة أعمالنا وقدرتها ع ،
انعᜓاسٌ    2025 إلا  هو  عᣢ  لفاعلᘭة  صادق  ما  عزمنا  نؤكد  المستقᘘل،  نحو  نخطو  وᚏᗖنما  الراسخ.  أعمالنا  نموذج  وقوة  اتᘭجيᙬنا  ᡨᣂاس

 تطلعات ᛿افّة أصحاب المصلحة." تلبᘭة و  ، اسᙬثمار هذا الزخم لمواصلة خلق قᘭمة مستدامة، ودعم نمو اسᙬثمارات مساهمينا 

 
 ᢝᣢᝣيئة الاقتصاد الᙫآخر المستجدات المتعلقة ب : 

ᢝ عام  
ᡧᣚ ᢝᣥعد    2025شهد قطاع الألومنيوم العالᘘة. فᘭمرتكزات السوق الأساس ᢝ

ᡧᣚ وتحسّن᠍ا ملموس᠍ا ، ᢝ ᢔᣑᗫنحو الاستقرار التدر 
ً
ᢺّتحو

ᢝ تدفقات التجارة العالمᘭة، وضغوط تᜓالᘭف الطاقة،  
ᡧᣚ ات ᢕᣂجة التغᘭᙬمطلع العام، ن ᢝ

ᡧᣚ اجتاحت الأسواق ᢝ ᡨᣎات الᘘموجة من التقل
، ᗷدأت حدة هذە التحدᘌات  وضᘘابᘭة المشهد الاق ᢝᣢᝣالانحسار  تصادي الᗷ  ةᘭسᛳالقطاعات الرئ مع مرور الأشهر. وظل الطلب من 

ال᜻هᗖᖁائᘭة،   والتطبᘭقات  المتجددة  والطاقة  السᘭارات  صناعة  سᘭما  لا  الرئᢝᣓᛳ المستهل᜻ة،  العالᢝᣥ  لا   الداعم  الاستهلاك  تجاهات 
  وحافظ عᣢ توازنها.  

نمو الإنتاج عᢔᣂ مناطق الإنتاج الرئᛳسة، ᗷالتوازي مع    ᢝ
ᡧᣚ التᘘاطؤ  جوهᗫᖁة، إذ أدى  تطورات  شهدت خارطة الإمدادات العالمᘭة  ᛿ما 

  ᣠالمخزونات، إ ᢝ
ᡧᣚ ᢝ ᢔᣑᗫاجع التدر ᡨᣂال ᢝ

ᡧᣚ د الأوضاعᘌشدᘻ    مسار التحولᗷ طᘘالمرت ᢝᣤالطلب المتناᗷ 
ً
نة ᡨᣂالسوق. إن هذە العوامل، مق

  ᢝ
ᡧᣚ فة، أسهمتᘭنحو الطاقة النظ ᢝᣥقا العالᗷ ة المستمرة    ءᘭاسᘭدة، متجاوزةً الضغوط الجيوسᘭات جᗫᖔأسعار الألومنيوم عند مست

  وتᜓالᘭف الإنتاج المرتفعة.  

كة قامكو  ᡫᣃ ات، نجحتᘭظل هذە المعط ᢝ
ᡧᣚة    وᗫᖁئة السعᚏثمار تلك البᙬاس ᢝ

ᡧᣚةᘭجابᘌث سجلت أسعار الألومنيوم المحققة  الإᘭح ،
ᢝ عام  

ᡧᣚ ات السوقᘭكᘭوجه عام، عكست دينامᗖالعام السابق. وᗷ بورصة لندن للمعادن تحسّن᠍ا ملحوظ᠍ا مقارنة ᢝ
ᡧᣚ2025    صورة قطاع

ᢝ الألومنيومأᡵᣂᜧ توازن᠍ا ومرونة، مما  ᢔᣑلمنت ᢝᣢᘭشغᙬأ مناخا᠍ داعما᠍ لاستقرار الأداء الᘭه .  

 
: مستجدات  ᢝᣠة الأداء الماᘭل   2025السنة المالᗷة مقاᘭ2024السنة المال 

 

ات المالᘭة الرئᛳسᘭة  ᡫᣃة المؤᘭالسنة المال  
2025 

السنة المالᘭة  
 التᘘاين  2024

يالإنتاج (  حجم   ᡨᣂ1+ 682 687 *  )ألف طن م% 
ي)حجم  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ0% 686 689 *  المب+ 

ك (مليون رᗫال قطري)    ᡨᣂوع المش ᡫᣄ8+ 3,241 3,507 حصة إيرادات الم% 
ائب والإهلاك والاستهلاك   ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر

 %15+ 1,122 1,286 رᗫال قطري) مليون ( 

 ᢝ
ᡧᣚاح (ملي صاᗖال قطري) ونالأرᗫ25+ 614 768 ر% 

 %25+ 0.110 0.138 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري)
والإهلاك   ائب  ᡧᣆوال الفوائد  احᙬساب  قᘘل  الأرᗖاح  هامش 

 %2+ %35 %37 والاستهلاك (٪)

ي ͭ دولار متوسط سعر البيع المحقق (   ᡨᣂ8+ 2,629 2,835 )  طن م% 
ك 100*ملاحظة: تظهر الأرقام ب سᘘة  ᡨᣂوع المش ᡫᣄان المᘭمستوى ك ᣢع ᢝᣠمن الإجما ٪ 
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  ᢝ
ᡧᣚ ةᘭة المنتهᘭك نمو᠍ا ملحوظ᠍ا خلال السنة المال ᡨᣂوع المش ᡫᣄكة قامكو من إيرادات الم ᡫᣃ 31شهدت حصة    ᢔᣂسمᛒ2025د  

ً
، مدفوعة

ᢝ الأرᗖاح، محقق᠍ا    طفᘭفة بتحسن أسعار البيع وزᗫادة  
ᡧᣚصا ᣢع ᢝ أحجام المبᘭعات. وقد انعكس هذا الأداء القوي للإيرادات إᘌجاᗷ᠍ا 

ᡧᣚ
  ᢝ
ᡧᣚة خلال العام. وᘭلᗫᖔف التمᘭالتᜓال ᢝ

ᡧᣚ فضل الانخفاض الملحوظᗷ ض᠍اᘌتعزّزت أ ᢝ ᡨᣎالقفزة ال ᢝᣦالعام السابق، وᗷ ة مقارنةᘭقفزة نوع
كة من الأرᗖاح قᘘل اح ᡫᣄاق متصل، سجلت حصة الᘭائب والإهلاك والاستهلاك تحسن᠍ا ملموس᠍ا،  س ᡧᣆساب الفوائد والᙬهᘘᜧوا    ᢝ

ᡧᣚ نمو
هن عᣢ م ᢔᣂة؛ الأمر الذي يᘭحᗖᖁة  الهوامش الᘭك، واستفادته من تضافر العوامل السوق ᡨᣂوع المش ᡫᣄللم ᢝᣢᘭشغᙬساق الأداء الᘻتانة وا

 المواتᘭة والبᚏئة السعᗫᖁة المشجعة. 

 
كة قامكو:  ᡫᣃ احᗖأر ᢝ

ᡧᣚل صاᘭة تحلᘭة مقارنة  2025السنة المالᘭالسنة المالᗷ2024     
  الᗫᖁال القطري) ᗷالمليون  (المᘘالغ 

  

 
  ᣠكة قامكو إ ᡫᣃ احᗖأر ᢝ

ᡧᣚة    768ارتفع صاᘭال قطري عن السنة المالᗫالعام  2025مليون رᗷ مقارنة ، ᢝ
ᡧᣔالما  ᢝ

ᡧᣚ مدفوع᠍ا بنمو قوي ،
ᢝ الᗖᖁحᘭة إᣠ تحسن أسعار البيع، ᛿ما   .الإيرادات تمكن من امتصاص ارتفاع التᜓالᘭف الᙬشغᘭلᘭة وتجاوزە

ᡧᣚ ند هذا الصعودᙬوقد اس
 ᡫᣃ
᠑
ك  نا أ ᡨᣂوع المش ᡫᣄكة من إيرادات الم ᡫᣄق᠍ا، مما عزز حصة الᗷف وطأة ارتفاع  .ساᘭتخف ᢝ

ᡧᣚ الإيرادات ᢝ
ᡧᣚ ما ساهمت هذە المᜓاسب᛿

وᗖدورها، حظᘭت الᗖᖁحᘭة ᗷدعم  .  تᜓالᘭف المدخلات ᗷصفة عامةتᜓالᘭف الᙬشغᘭل، الناجمة أساس᠍ا عن صعود أسعار الألومينا وتضخم  
ك  ᡨᣂوع المش ᡫᣄانتهجها الم ᢝ ᡨᣎات سداد القروض الᘭوعمل ᢝᣢᗫᖔᜓل التمᘭاله ᡧ ᢕᣌادرات تحسᘘجة مᘭᙬل، نᗫᖔف التمᘭمن انخفاض تᜓال ᢝ

ᡧᣚإضا. 

ك عᣢ مستᗫᖔات إنتاجᘭة مستقرة،   ᡨᣂوع المش ᡫᣄفقد حافظ الم ، ᢝᣢᘭشغᙬد الᘭالصع ᣢكفاءة  أما ع ᢝ
ᡧᣚ نات المستمرةᚏالتحس ᣠند᠍ا إᙬمس

اج) ضمن خطوط الصهر ᢕᣂالأمب) ᢝ
᡽ᣍاᗖᖁه᜻ار الᘭات التᗫᖔز مستᗫᖂات، وتعᘭــــج   .العملᗫᖂم ᣢالحفاظ ع ᣢك ع ᡨᣂوع المش ᡫᣄما حرص الم᛿

ᘻ ᢝشمل سᘘائك الألومنيوم  ضمن توازن᠍ا مثالᘭ᠍ا عᢔᣂ منتجاته المتنوعةمما  مع متطلᘘات السوق،  يتوافق  إنتاج متوازن ومرن،   ᡨᣎال    ᢝᣠالأو
 وسᘘائك البثق والسᘘائك القᘭاسᘭة. 

 
: الᗖᖁــع مستجدات  ᢝᣠــع   2025من عام الرابع الأداء الماᗖᖁل الᗷ2025من عام الثالث مقا  

 

ات المالᘭة الرئᛳسᘭة  ᡫᣃــع   المؤᗖᖁــع   2025الرابع الᗖᖁاين  2025 الثالث الᘘالت 

يالإنتاج (  حجم   ᡨᣂ1+ 172 173 *  )ألف طن م% 
ي)حجم  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ7- 189 176 *  المب% 

ك (مليون رᗫال قطري)    ᡨᣂوع المش ᡫᣄ1- 917 909 حصة إيرادات الم% 
ائب والإهلاك والاستهلاك   ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر

 %25+ 313 391 رᗫال قطري) مليون ( 

ᢝ الأرᗖاح (ملي 
ᡧᣚال قطري) ونصاᗫ22+ 192 233 ر% 

 %22+ 0.034 0.042 )للسهم (رᗫال قطري العائد عᣢ السهم 
والإهلاك   ائب  ᡧᣆوال الفوائد  احᙬساب  قᘘل  الأرᗖاح  هامش 

 %9+ %34 %43 والاستهلاك (٪)

ي ͭ دولار متوسط سعر البيع المحقق (   ᡨᣂ6+ 2,702 2,873 )  طن م% 

عام 
2024 

عام 
5202  

التباين في 
 الأسعار

التباين في 
حجامالأ  

التكاليف 
 التشغيلية

التكاليف 
 التمويلية

 أخرى
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ك 100*ملاحظة: تظهر الأرقام ب سᘘة  ᡨᣂوع المش ᡫᣄان المᘭمستوى ك ᣢع ᢝᣠمن الإجما ٪ 

  ᢝ
ᡧᣚل صاᘭاح: الأتحلᗖــع رᗖᖁــع  2025من عام الرابع  الᗖᖁالᗷ 2025من عام الثالث مقارنة  

 رᗫال قطري)  ᗷالمليون(المᘘالغ 

 

  

عام   من  الرابع  الᗖᖁــع  خلال  كة «قامكو»  ᡫᣃ العام،    2025سجلت  نفس  من  الثالث  ᗷالᗖᖁــع  مقارنة  أرᗖاحها   ᢝ
ᡧᣚصا  ᢝ

ᡧᣚ ملحوظ᠍ا  ارتفاع᠍ا 
أحجام   انخفاض  عن  أساس᠍ا  الناتج  المᘘاعة،  الᘘضاعة  تᜓلفة  وتراجع  المبᘭعات،  أسعار  ارتفاع   ᣠإ الأول  المقام   ᢝ

ᡧᣚ النمو  هذا  وᗫُعزى 
ᢝ نهاᘌة العام.  المبᘭعات. وقد فاق الأ

ᡧᣚ انخفاض الإيرادات الناجم عن تراجع الطلب ᢕᣂلهذە العوامل تأث ᢝ ᢔᣍجاᘌثر الإ  

ᢝ أسعار البيع  
ᡧᣚ ــع سنويᗖᖁهذا الصعود ال ᢝ

ᡨᣍأᗫات    2025مع المسار التصاعدي الذي شهدە عام    متوافق᠍ا وᘭكᘭعكس دينامᘌ ᜓامله؛ مماᗷ
ᢝ التطور، والمدعومة ᗷعودة السوق التدرᗫجᘭة إᣠ مستᗫᖔاتها الطبᘭعᘭة وترسيخ مرتكزاتها الأساسᘭة، ᛿ما ذᜧُر ساᗷق᠍ا.  

ᡧᣚ السوق الآخذة
ᢝ الحفاظ عᣢ مستᗫᖔات إنتاج مس 

ᡧᣚ ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄذلك، نجح الم ᣢــع السابق،  وعلاوة عᗖᖁالᗷ تُوجت بتحقيق هوامش  تقرة مقارنة
ائب والاستهلاك والإأرᗖاح  ᡧᣆل الفوائد والᘘةهلاك  ق ᡨᣂخلال الف ᣢالأع ᢝᣦ. 

 
 

 المركز الماᢝᣠ مستجدات 
ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ -   ᢝᣠالمركز الما  ᢔᣂسمᛒ2025 د  ᢔᣂسمᛒ2024د 

 6,899 7,123   إجماᢝᣠ الأصول (مليون رᗫال قطري)   
 1,941 1,941 *    (مليون رᗫال قطري) الأرصدة النقدᘌة والمᣆفᘭة 

ᢝ حصة ال 
ᡧᣚ  (ال قطريᗫمليون ر) ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄ1,453 1,236   ديون الم 

ك ᗷاسᙬثناء الأرصدة النقدᘌة المقᘭدة. الخاصة ᗷاالمᣆفᘭة النقدᘌة و شمل حصة متناسᘘة من الأرصدة ᘻالمᣆفᘭة النقدᘌة و *ملاحظة: الأرصدة  ᡨᣂوع المش ᡫᣄلم 

᛿ ᢝما 
ᡧᣚ31  ᢔᣂسمᛒشمل الحصة  2025دᘻ ،ة ᢕᣂة وفᘭفᣆة ومᘌأرصدة نقد ᣢن᠍ا، مرتكز᠍ا عᚏا ومتᘘ᠍كة «قامكو» صل ᡫᣄل ᢝᣠظلّ المركز الما ،

ᢝ تجاوزت مستᗫᖔاتها بنهاᘌة عام   ᡨᣎك، وال ᡨᣂوع المش ᡫᣄكة من أرصدة الم ᡫᣄة للᘭᙫعن  2024ال س ᢝᣢج ᢕᣂتعب ᢝ
ᡧᣚ ، خ  الᖔرس ᢝᣠوالحᜓمة  الما ،

ك.   ᡨᣂوع المش ᡫᣄمستوى الم ᣢكة «قامكو» أو ع ᡫᣃ مستوى ᣢبناە الإدارة، سواء عᙬد الذي تᘭإدارة الموارد، والنهج الرش ᢝ
ᡧᣚ  

  ᢝ
ᡧᣚ ةᘭشهر᠍ا المنته ᡫᣄع ᢝ ᡧᣎ31وخلال الاث    ᢔᣂسمᛒلغت  2025دᗷ ثᘭة، حᗫᖔة قᘭلᘭشغᘻ ةᘌد تدفقات نقدᘭتول ᢝ

ᡧᣚ ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄنجح الم ،
كة قامكو منها   ᡫᣃ 1,014حصة    ᣠة الحرة إᘌما وصلت حصتها من التدفقات النقدᘭال قطري، فᗫال قطري،    860مليون رᗫمليون ر

وع عᣢ تولᘭد النقد ᗷكفاءة واقتدار.  م ᡫᣄالقدرة الفائقة والمستمرة للم ᣢهن ع ᢔᣂما ي  

ك، حجر الأساس الذي مهد الطᗫᖁق لتوزᗫــــع   ᡨᣂوع المش ᡫᣄة المᘭكة من مديون ᡫᣄانخفاض حصة الᗷ نة ᡨᣂة، مق ᢕᣂوتُمثل هذە السيولة الوف
ᢝ اسᙬند إليها مجلس    ᗷ279قᘭمة  2025أرᗖاح عن النصف الأول من عام  ᡨᣎة الᘭة الأساس ᡧ ᢕᣂما تُعدّ الرك᛿ .ال قطري خلال العامᗫمليون ر

ᢝ توصᚏته بت
ᡧᣚ الإدارة . ᢝ

ᡧᣛان الصحᘭهذا الب ᢝ
ᡧᣚ فصّل لاحق᠍اᘭُما س᛿ ،من العام ᢝ

ᡧᣍاح النصف الثاᗖــــع أرᗫوز  

 

الربع الثالث  
عام  من 

2025 

  الرابعالربع 
من عام  
2025 

التباين في  
 الأسعار 

التباين في  
حجامالأ  

التكاليف 
 التشغيلية 

التكاليف 
 التمويلية 

 أخرى 
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 الأداء الᙬشغᢝᣢᘭ  مستجدات 

كة قامكو واصل   ᡫᣄك ل ᡨᣂوع المش ᡫᣄذلك    2025خلال عام    الم ᢝ
ᡧᣚ ᠍نداᙬة مرافق الإنتاج؛ مسᘭة وضمان موثوقᘭلᘭشغᙬترسيخ كفاءته ال

 ᢝ
᡽ᣍاᗖᖁه᜻ار الᘭات التᗫᖔرفع مست ᣠسان   إᙏاستقرار أداء المصهر. ولأن سلامة الإ ᣢوالحفاظ ع  ᢝᣦ  نا، فقد ظلت الصحةᙬجيᘭات ᡨᣂجوهر اس

ك جهودە  والسلامة عᣢ رأس أولᗫᖔاتنا؛   ᡨᣂوع المش ᡫᣄل الم ᠓ل ᠐᛿ ثᘭح ᗷشهادات ᣢالحفاظ ع  (ISO 45001)  و(ISO 14001) التوازيᗷ ،
حملات الوقاᘌة من الإجهاد الحراري، وتقيᘭمات 'خط النار'، وتطᗫᖔر نظام تصارᗫــــح العمل؛ مما  إطلاق مᘘادرات نوعᘭة، شملت  مع  

 ᢝ
ᡧᣚ ئغرس ساهمᚏب ᢝ

ᡧᣚ ة كنهج᠏ راسخᘭاقᘘᙬة العمل.  ثقافة السلامة الاس  

، نجح   ᢝ ᡽ᣎد الأداء البيᘭصــــــع ᣢك  وع ᡨᣂوع المشــــــ ᡫــــــᣄالم  ᡧ ᢕᣌعاثات الغازات الدفيئة، وتحســــــᘘات منخفضــــــة من انᗫᖔمســــــت ᣢالحفاظ ع ᢝ
ᡧᣚ

وع الحفاظ عᣢ مســـتᗫᖔات عالᘭة   ᡫـــᣄما واصـــل الم᛿ ."ــار الغاز المتقدم وع "مسـ ᡫـــᣄم ᢝ
ᡧᣚ ثᘌات التحدᘭفضـــل عملᗷ د الطاقةᘭكفاءة تول

  .  المنخفضة  الᗖᖁ᜻ونᘭةᗷصمته  من تدوᗫر المخلفات، مما عزز من 

ᡧ "التᜓالᘭف المنضـــــــــᗫᖔة تحت مظلة  ترشـــــــــᘭد ، واصـــــــــلت جهود  المالᘭة  وعᣢ صـــــــــعᘭد ال᜻فاءة ᢕᣌثمارها؛ "  برنامج قطلوم للتحســـــــــ ᢝ ᡧᣎإذ ج
ᢝ تخفᘭف حدة الضـــــغوط الناجمة عن ارتفاع تᜓالᘭف المواد الخام.  

ᡧᣚ ةᘭفاعلᗷ الوقت ذاته، حافظت  ســـــاهمت ᢝ
ᡧᣚو  ᣢأحجام الإنتاج ع

 ᠍ᘭات عام  اســــــتقرارها تماشــــــᗫᖔالصــــــارم  2024ا مع مســــــت ᢝᣢᘭشــــــغᙬاط الᘘة لمرافق الإنتاج والانضــــــᘭة العالᗫᖂالجاه ᣢدلالة واضــــــحة ع ᢝ
ᡧᣚ ،

كة ᡫᣄالذي ت تهجه ال.  

ك اســــــᙬثمارات رأســــــمالᘭة ᗷلغت   ᡨᣂوع المشــــــ ᡫــ كة قامكو)  154وخلال العام، ضــــــخ المᣄــــ ᡫᣃ ـــــة ؛ وُجّهت ᗷصــــــفة  مليون رᗫال قطري (حصـ
الشـــاملة، وتعᗫᖂز كفاءة العملᘭات، ورفع مســـتوى موثوقᘭة الأصـــول، ᗷالإضـــافة إᣠ الاســـᙬثمارات    عملᘭات التجدᘌد أســـاســـᘭة نحو إجراء  

 إᣠ المشارᗫــــع الرأسمالᘭة الروتᚏنᘭة الأخرىالمرتᘘطة ᗷالحو᛿مة البᚏئᘭة والاجتماعᘭة،  
ً
  .  إضافة

 
  توزᗫــــع الأرᗖاح النقدᘌة:  

  
  ᣠإ القائمة    آفاقاسᙬناد᠍ا  الرأسمالᘭة  للمشارᗫــــع  اللازمة  السيولة  ᗷمتطلᘘات  ووفاءً  والمتوسط،  القᗫᖁب   ᡧ ᢕᣌالمدي  ᣢع  ᢝᣢᝣال الاقتصاد 

ة وطᗫᖔلة الأجل،   ᢕᣂسداد مستحقات الديون قصᚽ ام ᡧ ᡨᣂالتوازي مع الالᗖة، وᘭلᘘوالمستق ᢝᣔــــع   الإدارة  مجلس   يوᗫاح  بتوزᗖالنصف   عن  أر  
 ᢝ
ᡧᣍمة  2025  عام  من   الثاᘭقᗷ  318  ال  مليونᗫما   قطري،  رᗷ  عادلᘌ  0.057  الᗫذلك، .  الواحد   للسهم   رᗖصل  وᘌ   ᢝᣠاح  إجماᗖة   الأرᗫᖔالسن  

ᢝ   المنتᢝᣧ   الماᢝᣠ   العام  عن  الموزعة
ᡧᣚ  31   ᢔᣂسمᛒ2025  د  ᣠال  مليون  558  إᗫعادل   ما   أي  قطري،   رᘌ  0.100  الᗫعن   الواحد   للسهم   ر  

   العام
ً
ᢾام᛿ . ظلᗫح هذا  و ᡨᣂموافقة مرهونا᠍  المقᗷ ةᘭة العامة  الجمعᘌالعاد  ᢝ

ᡧᣚ  السنوي اجتماعها .  

 
ᢝ لمناقشة  المؤتمر  ال

ᡧᣛاحهاتᗖكةا   أر ᡫᣄل 

كة  ᘻســـتضـــᘭف ᡫᣃ  ا  قامكو مؤتمر᠍اᘭ᠍هاتف  ᣘدᘌُ  هᘭن  إلᗫᖁثمᙬة    نتائجها   لمناقشـــة  المســـ ᢕᣂة الأخᘭوفرص   ،2025للنصـــف الأول من عام المال
ها  الأعمال، ᢕᣂوذلك  المســـــــائل، من  وغ   ᢝ

ᡧᣚ الموافق  يوم ، ᡧ ᢕᣌاير    2  الاثن ᢔᣂتمام الســـــــاعة   2026ف ᢝ
ᡧᣚ1:30  ت  ظهر᠍اᘭتم .  الدوحة  بتوقᚏوســـــــ  

 ᡫـــــــᣄᙏ  العرض   ᢝᣥᘌعلاقات  الخاص  التقدᗷ  نᗫᖁثمᙬصـــــــاحب  الذي  المســـــــᘭالمؤتمر   ســـــــ   ᢝ
ᡧᣛالهات  ᣢالأداء"  صـــــــفحة ع   ᢝᣠقســــــــم   ضـــــــمن"  الما  

ᗷ   ᢝالموقع"  المسᙬثمᗫᖁن  علاقات"
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻كة  الإل ᡫᣄقامكو  ل  . 

 
-ᣧانت - 

 

كة قطر  ᡫᣃ ذة حولᘘ(قامكو)  لصناعة الألمنيومن  

  ᢝ
ᡧᣚ ،ةᗫᖁكة مساهمة عامة قط ᡫᣃ ᢝᣦكة قطر لصناعة الألمنيوم (قامكو)، و ᡫᣃ من عام    3تأسست ᢔᣂسمᛒوعنوانها المسجل هو ص.ب.  2018د ،

ك لقامكو)، وᢝᣦ مُنتج ومسوّق للألمنيوم  50، قطر. وتمتلك قامكو حصة تᘘلغ  الدوحة  3212 ᡨᣂوع مش ᡫᣄكة قطر للألومنيوم المحدودة (م ᡫᣃ ᢝ
ᡧᣚ %

. وتمتلك قامكو حصة   ᢝᣠكة قطر للألومنيوم المحدودة50الأو ᡫᣄدرو ألومنيوم قطر "قطلوم"  % من رأس المال المُصدر لᘌكة ها ᡫᣃ ما تمتلكᘭف ،
ᢝ تᘘلغ   ᡨᣎة والᘭقᘘة الأخرى المتᘘال س . ᢝ

ᡵᣚ . ᢝ ᢔᣍ ضةᗷ50القا .% 
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  ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻د الإلᗫ ᢔᣂالتواصل من خلال عنوان ال ᢔᣐير ، ᢝ

ᡧᣛان الصحᘭد من المعلومات حول هذا البᗫᖂالم ᣢللحصول ع qamco@qatarenergy.qa  
qamco.investorrelations@qatarenergy  ᢝ   أو

ᡧᣍو ᡨᣂ᜻ارة الموقع الإلᗫᖂأو التفضل بwww.qamco.com.qa    .نت ᡨᣂالإن ᣢع  
 

  بᘭان إخلاء المسؤولᘭة 
  

  ᢕᣂا وغ ᠍ ᡫᣃاᘘثمار᠍ا مᙬكة قطر لصناعة الألمنيوم (ش.م.ع.ق.) اس ᡫᣃ تمتلك فيها ᢝ ᡨᣎات ال᛿ ᡫᣄᜓلمة "قامكو" أو تُعد الᗷ كة قطر لصناعة الألمنيوم ᡫᣃ ᣠان᠍ا إᘭشار أحᛒُ ، ᢝ
ᡧᣛان الصحᘭهذا الب ᢝ

ᡧᣚ .انات مُستقلةᘭك ᡫᣃاᘘم

كة" لدواᢝᣘ الملائمة ᡫᣄال" .  

 

كة. وتُعد جم ᡫᣄتديرها ال ᢝ ᡨᣎشطة الأعمال الᙏات وأᘭة ونتائج العملᘭشأن الأوضاع المالᚽ ةᘭانات تطلعᘭب ᣢع ᢝ
ᡧᣛان الصحᘭحتوي هذا البᘌ ة تتضمن  قدᘭانات تطلعᘭة، بᘭخᗫانات الحقائق التارᘭثناء بᙬاسᗷ ،اناتᘭيع الب

، وتنطوي ع ᡧᣅالحا ᢝ
ᡧᣚ اضات وتوقعات ᡨᣂاف ᣠند إᙬسᘻ ةᘭلᘘأو  تقديرات مستق ᢝᣢᘭشغᙬة أو أداء الأعمال أو الأداء الᘭالنتائج الفعل ᡧ ᢕᣌب ᢕᣂحدوث اختلاف كب ᣠمخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي إ ᣢ

ᢝ قد ᘻُسᙬنتج من هذە البᘭانات ᡨᣎتلك المُعلنة أو ال ᡧ ᢕᣌᗖكة و ᡫᣄال ᣢتؤثر ع ᢝ ᡨᣎالأحداث ال .  

 

ᘭما يتعلق ᗷمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من السوق  وᗫرتᘘط تحقق هذە البᘭانات التطلعᘭة ᗷعدة عوامل، منها: (أ) تذᗷذب أسعار النفط الخام والغاز الطبᢝᣙᘭ (ب) تغᢕᣂ الطلب وظروف الأسواق ف

، فقد وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر البᚏئᘭة وال᜻وارث الطبᘭعᘭة (ه) تغᢕᣂ الظرو  ᢝᣠالتاᗖة. وᘭاسᘭة (ز) المخاطر السᘌة والاقتصادᘭظروف الأسواق المال ᢕᣂة (و) تغᘭمᘭة والتنظᘭة والمالᘭعᗫ ᡫᣄᙬف ال

ᢝ قد ᘻُسᙬنتج من البᘭانات التطلعᘭة الواردة هنا. و᛿افة البᘭانات الواردة هنا  ᡨᣎا عن تلك المُعلنة أو ال ᠍ ᢕᣂا كب
᠍
ᢝ تهدف إᣠ استعراض نظر  تختلف النتائج اختلاف

ᡧᣛان الصحᘭــــخ هذا البᗫتار ᢝ
ᡧᣚ ةᘭات تطلع .  

 

᛿ات المتعاقدة معها وو᛿لائها أي مسؤولᘭة ᗷأي شᜓل من الأشᜓ ᡫᣄــها والᗫشارᙬــها ومسؤوليها ومسᗫᖁكة قطر لصناعة الألمنيوم ومدي ᡫᣃ ار أخرى قد ت شأ عن استخدام لا تتحمل ᡧᣅف أو خسائر أو أᘭة تᜓالᘌال عن أ

 ᡫᣃ ᢔᣂأو مادة أخرى وردت هنا. ولا تعت ᛿اتها الزمᘭلة ملزمة ᗷأي حال من الأحوال بتحدᘌث أو ᡫᣄᙏ أو اعتماد أي جهة عᣢ أي بᘭان تطلᢝᣙ وͭ ᡫᣃك و ᡨᣂعها المشᗫعة ومشارᗷكتها التا ᡫᣃكة قطر لصناعة الألمنيوم و

ت، أو أنها غᢕᣂ دقᘭقة نᘭᙬجة ورود معلومات  ᢕᣂعرف أنها قد تغᘌُ عرف أو لاᗫُأو مادة أخرى وردت هنا، و ᢝᣙان تطلᘭأي ب ᣢلات أدخلت عᘌدة أو أحداث م   تعدᘌكة  جد ᡫᣃ ما لا تضمن᛿ .ب آخرᛞة، أو أي سᘭلᘘستق

  . قطر لصناعة الألمنيوم دقة البᘭانات التارᗫخᘭة الواردة هنا 

 
  ملاحظات عامة 

المالᘭة السنة  أن   ᣠإ السᘭاق  هذا   ᢝ
ᡧᣚ وᚱُشار  تقᗫᖔمᘭة.  مالᘭة  ة  ᡨᣂف بوصفها  المᘭلادᘌة  السنة  (قامكو)  الألومنيوم  لصناعة  قطر  كة  ᡫᣃ جاءت    تعتمد  كة  ᡫᣄلل  ᣠالأو

امتدت   إذ  عᡫᣄ  اسᙬثنائᘭة،  فᘭما يتعلق  ᛿ما  .  2019دᛒسمᢔᣂ    31وحᡨᣎ    2018دᛒسمᢔᣂ    3شهر᠍ا، من  لثلاثة  أي تعدᘌلات حسابᘭة  إجراء  التنᗫᖔه ᗷأنه لم يتم  ᘌجدر 
ك. و  ᡨᣂوع المش ᡫᣄالم ᢝ

ᡧᣚ يتها᜻كة (قامكو) من مل ᡫᣃ حصة ᣠر، حيثما انطبق، إᗫᖁهذا التق ᢝ
ᡧᣚ م الواردةᘭافة الق᛿ ᢕᣂشᘻسة. وᛳب᜻السنوات الᗷ  جرى  قد  ᢕᣂم التعبᘭعن الق

أو ملᘭارات الᗫᖁالات القطᗫᖁة، مع تقᗫᖁب القᘭم الأخرى إᣠ أقرب عدد صحيح ᡧ وͭ ᢕᣌملايᗷ ᢝᣞᗫᖁالدولار الأمᗷ عنها ᢔᣂم المعᘭل القᗫᖔت لتحᗷف ثاᣅ ما تم اعتماد سعر᛿ .
أمᢝᣞᗫᖁ =    1بواقع (  الأمر،    3.64دولار   ᡧᣕاقت وحيثما  قطري).  ع  يتم رᗫال 

᠑
مع    ةداأ لتتوافق  المقارنة  أرقام  عرض  تبᗫᖔب  ة  أسلوب  ᡨᣂللف المدققة  المالᘭة  البᘭانات 

ᢝ علم᠍ا  الحالᘭة؛  
ᡧᣚ    لات  الحالة تكون  هذەᘌق᠍ التعدᗷة المعلن عنها ساᘭ᜻اح أو الأصول أو حقوق الملᗖالأر ᣢتب عليها أي أثر ع ᡨᣂة، ولم يᗫᖁجوه ᢕᣂحال وجود  غ ᢝ

ᡧᣚا. و
 ᢝ
ᡧᣚ شᜓل منفصلᚽ تم الإفصاح عنهᚏنتائج المقارنة، فس ᣢان الأي أثر جوهري عᘭالب ᢝ

ᡧᣛكة. الصح ᡫᣄصادر عن ال  
  

  التعᗫᖁفات 

 :Adjusted Free Cash Flow •   اتᘭالعمل من  نقدي  تدفق  معدل،  حر  نقدي  الرأسماᢝᣠ    –تدفق  الإنفاق   ᢝᣠالأسهم    –إجما سنواتCAGR  •أرᗖاح  لخمس  المُركب  السنوي  النمو  معدل   :  •  Cash 

Realisation Ratio  × ــحᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚات ͭ صاᘭة التحقق النقدي، التدفق النقدي من العملᘘسᙏ :100   •  Debt to Equity  حقوق (ͭل الأجلᗫᖔالدين ط + ᢝᣠالدين الحا) ، ᡧ ᢕᣌحقوق المساهم ᣠة الدين إᘘسᙏ :

 ᡧ ᢕᣌ100×    المساهم   •  Dividend Yieldة عند الإغلاقᘭمة السوقᘭة ͭ القᘌاح الأسهم النقدᗖأر ᢝᣠاح الأسهم، إجماᗖ100×    : عائد أر  •  EBITDA  ائب والإهلاك والاستهلاك ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر :

ᢝ الᗖᖁــح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك) 
ᡧᣚصا) • EPS (ة العامᘌنها ᢝ

ᡧᣚ ة المستحقة السدادᘌــح ͭ العدد المرجح للأسهم العادᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚل سهم (صاᝣــح لᗖᖁال :• Free Cash Flow النقدي الحر،   : التدفق

يKMT  •  إجماᢝᣠ الإنفاق الرأسماᢝᣠ   –التدفقات النقدᘌة من العملᘭات   ᡨᣂألف طن م :  •  LMEبورصة لندن للمعادن :  •  MT PAالعام ᢝ
ᡧᣚ ي ᡨᣂطن م :  •  Payout Ratio احᗖأر ᢝᣠاح، إجماᗖـــع الأر : ᙏسᘘة توزᗫـ

ᢝ الأرᗖاح
ᡧᣚةͭصاᘌ100×    الأسهم النقد  •  P/E  ᣠة السعر إᘘسᙏ :احᗖالأر ᢝ

ᡧᣚة عند الإغلاق ͭ صاᘭمة السوقᘭاح: (القᗖالأر  (•  Utilizationة، حجم الإنتاج ͭ الطاقة المُقدرةᘭلᘭشغᙬدولار    : $  •  100×    : الطاقة ال

 . ᢝᣞᗫᖁأم  
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QAMCO posts a robust net profit of QR 768 million for the 

year ended 31 December 2025 
The Board of Directors recommends a dividend for 2H 2025 of QR 0.057 per share, bringing 
the total dividend for the year to QR 0.100 per share. This equates to a payout ratio of 73% 

of net earnings for 2025. 
 
 QAMCO’s share of JV revenue increased by 8% year‑over‑year, 

reaching QR 3.5 billion for the year ended 31 December 2025. 

 QAMCO’s share of EBITDA from the JV increased by 15% to QR 1.3 
billion for the year ended 31 December 2025, with an improved 
EBITDA margin of 37% compared to 35% in prior year. 

 QAMCO reported net earnings of QR 768 million for the year ended 31 
December 2025, an increase of 25% compared to the previous year. 

 Earnings per share (EPS) increased to QR 0.138 for the year ended 31 
December 2025, from QR 0.110 in the previous year. 

 Aluminium prices for the year ended 31 December 2025 reflected a 
year‑on‑year improvement amid supportive market conditions. 

 QAMCO’s closing cash and bank balance, including its share of cash 
held by the JV, stood at QR 1.9 billion as of 31 December 2025, 
highlighting the company’s robust liquidity and financial position. 

 
Doha, Qatar; 29 January 2026: Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. 
(“QAMCO” or “the Company”; QE Ticker: QAMC), a 50% joint venture partner in Qatar 
Aluminium Company (Qatalum), today reported a net profit of QR 768 million for the year 
ended 31 December 2025, with an EPS of QR 0.138. 
 
Commenting on the financial and operational performance for the year ended 31 December 
2025, Mr. Abdulrahman Ahmad Al-Shaibi, Chairman of the Board of Directors, QAMCO, 
said:  
 
“QAMCO’s JV delivered a strong and well‑executed performance in 2025, surpassing last 
year’s results and highlighting the resilience of the business. Throughout the year, we 
continued to focus on operational excellence, cost optimization, operational flexibility, safety, 
and sustainability. Our strong commitment to HSE has positioned the JV to consistently meet 
its health, environmental, and social responsibility targets. 
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From a financial standpoint, the JV successfully executed its loan repayment plan during the 
year, settling part of the outstanding debt and reducing the overall loan balance. This 
achievement reflects disciplined financial management, strong cash flow generation, and a 
prudent approach to capital allocation, further strengthening the JV’s balance sheet and 
enhancing its financial strength. 
 
The JV also continued to advance its sustainability initiatives and fulfill broader social and 
environmental objectives, further strengthening the long‑term resilience of the business. The 
progress achieved in 2025 reflects the effectiveness of our strategy and the strength of a 
well‑positioned business model. As we move forward, we will continue to build on this 
momentum to deliver sustained value and support the continued growth of our stakeholders’ 
investment.” 
 
Macroeconomic Environment Updates: 
 
In 2025, the global aluminium sector operated in an environment marked by gradual 
stabilization and improving market fundamentals. Early‑year volatility, driven by shifts in global 
trade flows, energy‑related cost pressures and macroeconomic uncertainty, began to ease as 
the year progressed. Demand from key end‑use segments, particularly automotive, renewable 
energy and electrical applications, remained supportive and continued to anchor global 
consumption trends. 
 
Industry supply conditions also evolved throughout the year. Moderation in production growth 
across several major producing regions, together with a steady drawdown in inventories, 
contributed to a tightening of the market. These factors, combined with consistent demand 
linked to the broader energy transition, helped maintain aluminium prices at healthy levels 
despite ongoing geopolitical and cost‑related pressures. 
 
Against this backdrop, QAMCO benefited from a more favorable pricing environment, with 
realized LME prices improving compared to the prior year. Market dynamics in 2025 overall 
reflected a more balanced and resilient industry setting, supportive of stable operating 
performance for aluminium producers. 
 
Financial Performance Updates FY 2025 vs FY 2024: 
 

Key financial indicators FY 2025 FY 2024 Variance 

 Production volumes (MT ‘000)* 687 682 +1% 
 Sales volume (MT ‘000)*  689 686 +0% 
 Share of JV revenue (QR m) 3,507 3,241 +8% 
 Share of JV EBITDA (QR m)  1,286 1,122 +15% 
 Net profit (QR m)  768 614 +25% 
 EPS (QR/share)  0.138 0.110 +25% 
 EBITDA margin (%)  37% 35% +2% 
 Realized avg selling price ($/MT)  2,835 2,629 +8% 

*  Figures shown represent 100% of amounts at the JV entity level. 
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QAMCO’s share of revenue from the joint venture increased for the year ended 31 December 
2025, supported by improved selling prices and a modest increase in sales volumes. This 
stronger revenue performance contributed to a year‑on‑year rise in net profit, further aided by 
lower finance costs during the year. QAMCO’s share of EBITDA also improved, with margins 
also improving, reflecting the strength and consistency of the JV’s operational performance 
supported by conducive market and pricing environment. 
 
Net Earnings Analysis FY 2025 vs FY 2024:        
(Amounts in QR million) 

 
 
QAMCO’s net profit increased to QR 768 in FY2025 compared to last year, an increase of, 
primarily supported by stronger revenue generation that more than offset higher operating 
costs. The uplift in profitability was primarily driven by the aforementioned higher selling prices, 
which together enhanced the company’s share of revenue from the joint venture. These 
revenue gains helped mitigate the impact of rising operating costs, mainly attributable to 
elevated alumina prices and broader input‑cost inflation. Profitability was further supported by 
a reduction in finance costs, following the JV’s debt‑optimization initiatives and loan 
repayments. 
 
Operationally, the joint venture maintained stable production levels, supported by efficiency 
improvements and enhanced amperage performance across the smelting lines. The 
production mix remained well aligned with market demand, ensuring an optimal balance 
among foundry alloys, extrusion ingots, and standard ingots throughout the year. 
 
Financial Performance Updates Q4 2025 vs Q3 2025: 
 
Key financial indicators Q4 2025 Q3 2025 Variance 
 Production volumes (MT ‘000)* 173 172 +1% 
 Sales volume (MT ‘000)* 176 189 -7% 
 Share of JV revenue (QR m)  909 917 -1% 
 Share of JV EBITDA (QR m)  391 313 +25% 
 Net profit (QR m)  233 192 +22% 
 EPS (QR/share)  0.042 0.034 +22% 
 EBITDA margin (%)  43% 34% +9% 
 Realized avg selling price ($/MT)  2,873 2,702 +6% 

* Figures shown represent 100% of amounts at the JV entity level. 
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Net Earnings Analysis Q4 2025 vs Q3 2025:  
(Amounts in QR millions) 
 

 

During Q4 2025, QAMCO delivered increase in net profit compared to Q3 2025. This 
improvement was primarily driven by higher selling prices and lower cost of goods sold mainly 
resulting from lower sales volumes. The favorable impact of these factors more than offset the 
revenue decline resulting from softer year-end demand. 
 
The quarterly increase in selling prices aligns with the trend observed throughout 2025, 
reflecting evolving market dynamics supported by progressive market normalization and 
strengthening fundamentals, as discussed earlier. Additionally, the joint venture maintained 
stable production levels compared to the previous quarter and achieved a higher EBITDA 
margin during the period. 
 
Financial Position Updates: 
 
KPIs - Financial Position  December 2025 December 2024 
 Total assets (QR m)    7,123 6,899 
 Cash and bank balance (QR m)*  1,941 1,691 
 Share of JV debt (QR m)    1,236 1,453 

* Cash and bank balances include proportionate share of cash and bank balances of the JV and exclude restricted cash balances. 
 
As of 31 December 2025, QAMCO maintained a robust financial position, supported by 
substantial cash and bank balances, including its proportionate share from the JV. These 
balances were higher compared to prior year and continue to remain robust, reflecting prudent 
financial stewardship across both QAMCO and the joint venture. 
 
During the twelve‑month period ended 31 December 2025, the JV generated strong operating 
cash flows, with QAMCO’s share amounting to QR 1,014 million, while share of free cash 
flows reached QR 860 million, demonstrating the JV’s solid cash‑generation capacity. 
 
This healthy liquidity position, together with a reduced share of JV debt, enabled QAMCO to 
distribute 1H 2025 dividends of QR 279 million during the year. It also forms one of the key 
foundations supporting the Board’s proposal for the 2H 2025 dividend, as discussed later in 
this press release. 
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Operational performance updates 
 
In 2025, QAMCO’s JV sustained strong operational efficiency and plant reliability, supported 
by higher amperage levels and stable smelter performance. Health and safety remained a 
core priority, with ISO 45001 and ISO 14001 certifications maintained and key initiatives, 
including the Heat Stress Campaign, “line of fire” assessments, and an updated work permit 
system strengthening the JV’s proactive safety culture. 
 
Environmental performance also advanced, with continued low GHG‑intensity levels, 
optimized power‑generation efficiency from AGP upgrades, and maintained scrap‑recycling 
volumes reinforcing the JV’s low‑carbon profile. 
 
Cost‑optimization efforts under the Qatalum Improvement Program continued to deliver 
benefits, helping offset raw‑material cost pressures. Production volumes remained broadly in 
line with 2024, reflecting strong plant availability and operational discipline. 
 
During the year, QAMCO’s JV incurred capital expenditure of QR 154 million (QAMCO’s 
share), mainly directed toward major overhauls, operational improvements, enhancing asset 
reliability, ESG‑related investments, and other routine capital projects. 
 
Proposed dividend distribution 
 
Taking into account the prevailing short‑ and medium‑term macroeconomic outlook, as well 
as the liquidity requirements for ongoing and future capital projects, alongside short‑ and 
long‑term debt obligations, the Board of Directors proposes a 2H-2025 dividend distribution of 
QR 318 million (equating to QR 0.057 per share), bringing the total annual dividend distribution 
for the year ended 31 December 2025 of QR 558 million, equivalent to a payout of QR 0.100 
per share for the full year, subject to necessary approval in the Annual General Assembly 
Meeting. 

 
Earnings Call 
 
QAMCO will host an IR earnings call with investors to discuss its results, business outlook and 
other matters, on Monday 2 February 2025 at 1:30 p.m. Doha time. The IR presentation that 
accompanies the conference call will be posted on the ‘Financial Information’ page within the 
Investor Relations section on QAMCO’s website.  
 

-End- 
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About QAMCO 

Qatar Aluminum Manufacturing Company Q.P.S.C. (QAMCO) was incorporated on 3 December 2018 
as a Qatari shareholding company. The registered office is located at P.O. Box 3212, Doha, State of 
Qatar. QAMCO is a 50% shareholder in Qatalum (a joint venture of QAMCO), which is a producer and 
marketer of primary aluminium. QAMCO owns 50% of Qatalum’s issued capital with the remaining 50% 
being held by Hydro Aluminium Qatalum Holding B.V. 
 
For more information about this press release, email qamco@qatarenergy.qa or 
qamco.investorrelations@qatarenergy.qa or visit www.qamco.com.qa 
 

DISCLAIMER 
The companies in which Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this 

press release, “QAMCO” and “the Company” are sometimes used for convenience in reference to Qatar Aluminium Manufacturing Company 

Q.P.S.C. 

 

This press release may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Qatar 

Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, 

being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and 

uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the Company to differ materially from those 

expressed or as may be inferred from these statements. 

 

There are a number of factors that could affect the realization of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and 

natural gas, (b) changes in demand or market conditions for the Company’s products, (c) loss of market share and industry competition, (d) 

environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market 

conditions and (g) political risks. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking 

statements contained herein. All forward-looking statements contained in this report are made as of the date of this document. 

 

Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any 

costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other 

material contained herein. Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its subsidiary, joint ventures and associated companies are further 

in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be 

known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Qatar Aluminium Manufacturing 

Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein. 

 
GENERAL NOTES 
Qatar Aluminium Manufacturing Company’s accounting year follows the calendar year. However, QAMCO's first financial year was consisted of 13 

months from 3 December 2018 to 31 December 2019. No adjustment has been made for leap years. Where applicable, all values refer to Qatar 

Aluminium Manufacturing Company’s share of interest in its joint venture. Values expressed in QR millions and/or billions. All other values have 

been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US $’s have been translated at the rate of US $1 = QR3.64. Where applicable, 

comparative figures have been reclassified to align with the current period’s presentation in the audited financial statements. These changes are 

not material and had no impact on previously reported profit, assets, or equity. Any material impact on comparative results would be separately 

disclosed in the Company’s press release. 

 
DEFINITIONS 
Adjusted Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX - Dividends • CAGR: 5-Year Compound Annual Growth Rate • Cash 
Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend 
Yield: Total Cash Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation calculated 
as (Net Profit + Interest Expense + Depreciation + Amortisation) • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Weighted number of Ordinary Shares 
outstanding at the year-end/period end) • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • KMT: Thousand Metric Tons • LME: 
London Metal Exchange • MT PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing 
market Capitalisation / Net Profit) • Utilization: Production Volume / Rated Capacity x 100 • $: United States Dollar 
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